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I RELATÓRIO 

1. HISTÓRICO 

1.1- Vilma Léia de Moraes cursou a 1ª série do antigo ginasial, 

em 1970, no ex-Colégio Estadual, hoje, EEPG "Lúcia Silva 

de Assumpção", em Pirapozinho, tendo sido reprovada em Por-

tuguês (41 pontos) e Geografia (46 pontos); interrompondo 

seus estudos a partir de 1971. 

1.2- Em 1975 retornou à mesma escola, matriculando-se na 6ª sé-

rie do 1º grau, tendo sido promovida. 

1.3- Em 1976 cursou a 7ª série e também desta feita foi bem su-

cedida, conseguindo conceito final máximo em todas as ma-

térias, exceto Matemática em que conseguiu conceito B. 

1.4- Cursa atualnente a 8ª série do 1° grau, na mesma escola. 

1.5- No início do corrente ano, a direção da escola tomou ciên-

cia da irregularidade na vida escolar da aluna e dirigiu-

se no dia 16 de março à DE de Regente Feijó, solicitando 

providências para o saneamento da situação. 

2. APRECIAÇÃO 

Nada consta do processo sobre as causas que levaram 

à matrícula irregular, ocorrida no início do ano letivo de 1975. 

Ao retornar à escola, a aluna demonstrou um aprovei— 

mento de alto nível, tendo conseguido promover-se da 6ª para a 

7ª série com a média geral oitenta e cinco (85); em 1976, sua 

vida escolar foi ainda mais brilhante (sete conceitos A e um con-

ceito B). 

II CONCLUSÃO 

A aluna Vilma Léia de Moraes deverá submeter-se a 

exames especiais de Português e Geografia, em nível de 5ª 

série do 1º grau, no mesmo estabelecimento que está fre-

qüentando; sendo aprovada, ficam convalidados sua matrícu-

la no ano de 1975 na EEPG "Lúcia Silva de Assumpção", em 

Pirapozinho, e os atos escolares decorrentes. 

São Paulo, 9 de novembro de 1977. 

a) Cons. Geraldo Rapacci Scabello 

Relator 
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III DECISÃO DA CÂMARA 

A CÂMARA DO ENSINO DO TERCEIRO GRAU adota como pare-

cer o Voto do Relator. 

Presentes os Nobres Conselheiros: Geraldo Rapacci 

Scabello, João Baptista Salles da Silva, José Conceição Paixão, 

Maria da Imaculada L. Monteiro, Maria de Lourdes M. Haidar e 

Therezinha Fram. 
Sala da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, em 9 de 

novembro de 1977. 

a)Consª Maria de Lourdes Mariotto Haidar 

Presidente 

IV - DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO 

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por unanimi-

dade, a decisão da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, nos ter-

mos do voto do Relator. 

Sala "Carlos Pasquale", em 30 de novembro de 1977. 

a) Cons. MOACYR EXPEDITO M. VAZ GUIMARÃES 

Presidente 


